

La Universitat ofrece sus redes sociales a los
candidatos a rector - Las Provincias - 30/12/2017

La Universitat ofrece sus redes sociales a los candidatos a rector

Los aspirantes podrán difundir mensajes durante la campaña en las cuentas oficiales de la institución y solicitar la creación de páginas web

∴ J. BATISTA

VALENCIA. Las elecciones a rector o rectora de la Universitat de València empiezan a tomar impulso. Tras aprobarse las fechas de votación se ha informado a los interesados en presentar una candidatura de las herramientas que facilitará la institución para el desarrollo de la campaña electoral, que arrancará el próximo 23 de enero.

La principal novedad es que se regula completamente el uso de las cuentas oficiales de la Universitat por parte de los diferentes aspirantes, pues se les permitirá emplearlas para difundir un mensaje al día, tanto en Facebook como en Twitter. Para ello deberán publicarlo antes



Universitat de València. ∴ I. M.

**María Vicenta Mestre
y Vicent Martínez
ya han anunciado
que optarán al cargo**

en sus cuentas propias y comunicarlo después al gabinete de prensa de la Universitat, que lo incluirá en las institucionales avisando de que se trata de una comunicación de determinada candidatura.

Además, como es habitual en las últimas citas, se permite enviar hasta cinco mensajes por correo electrónico a toda la comunidad universitaria y se les ofrece la posibilidad de diseñar una página web que se alojará en los servidores de la Universitat. También podrán publicar un artículo de opinión por semana en la sección correspondiente de la web de la institución.

La comunidad universitaria está llamada a votar el día 22 de febrero, y en caso de que haya más de dos aspirantes y ninguno consiga la mayoría absoluta de los votos ponderados la segunda vuelta se celebrará el 6 de marzo. Los interesados en suceder a Esteban Morcillo deben formalizar su candidatura antes del 12 de enero y el día 30 será el límite para informar a la junta electoral del programa y los integrantes del equipo, si bien es un paso opcional.

Hasta el momento han anunciado que optarán al cargo la vicerrectora de Ordenación Académica y Profesorado, María Vicenta Mestre, y el catedrático de Astronomía Vicent Martínez, que ya se midió a Morcillo en 2014. María Antonia García-Benau (candidata en 2010) también estudia concurrir.